



Podrá verse en Beasain uno de los coches eléctricos más antiguos de Europa, de 1895. Se ofrecerán cursos gratuitos de conducción segura y primeros auxilios y se impartirá educación vial para los niños y niñas en un circuito con carts eléctricos

Con la ayuda del Ayuntamiento de Beasain la tercera edición del Fin de Semana del Motor de Beasain serán la educación vial, la seguridad y cómo no, el motor los principales protagonistas. Entre las novedades a destacar este año se encuentra la exhibición de uno de los primeros coches eléctricos construidos en Europa. Creado en 1895, fue utilizado como taxi por las personas más pudientes de la época para trasladarse desde el Museo del Louvre de París y la estación de tren. Otros 50 vehículos de diferentes épocas completarán la exposición de vehículos clásicos.

En el ámbito de la seguridad vial se impartirán distintos cursos, gratuitos, en un circuito situado en el centro de la localidad sobre

conducción segura y primeros auxilios. Además habrá diferentes simuladores que imiten estados de riesgo que puedan mostrar como actuar en dichas situaciones. En una zona contigua los niños y niñas podrán familiarizarse con las normas de tráfico ya que dispondrán de un circuito para aprender sobre educación vial. Además de un scalextric gigante tendrán coches tele dirigidos y motos eléctricas para jugar.

El espectáculo del trial y VIª subida a Erauskin

El espectáculo del trial con una exhibición libre y el domingo con la disputa de la VIª subida a Erauskin, con salida y primeros metros en el centro del casco urbano, completarán el fin de semana del motor de Beasain este 14 y 15 de diciembre. Los lugares donde se podrá disfrutar de toda la [pdf programación \(104 KB\)](#) estarán ubicados entre la plaza y Gernika pasealekua de Beasain.

